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На государственном унитарном предприятии «Шахта «Комсомолец 
Донбасса» состоялся ввод в эксплуатацию пятой западной лавы пласта  
7 блока № 5. И в мирное время открытие новой лавы на шахте – 
праздник, а сегодня это действительно героическое трудовое достижение.

Восемь месяцев на шахте «Комсомолец Донбасса» строили новую 
лаву. Ее промышленные запасы оцениваются в 980 тысяч тонн угля и 
рассчитаны на работу в течение 27 месяцев.

Вместе с приемной комиссией спустился в шахту. Техника в новом 
забое – отечественного производства, а два новых ленточных конвейера 
сделаны в Республике. Лава готова к работе.

Ответил на вопросы горняков: о зарплате, мобилизованных шахтерах, 
потенциальных инвесторах.

Есть вопросы сложные, которые предстоит нам решить, но есть 
понимание, как это делать. И в краткосрочной перспективе этот вопрос 
будет закрываться.

Чего нужно добиться: чтобы не было никакой задолженности 
по заработной плате. Зарплата должна расти, модернизация 
производственных мощностей должна происходить с учетом 
современных технологий и более эффективного подхода.

В рамках проработки с Правительством, Министерством угля и 
энергетики ДНР мы приходим к тому, что необходим инвестор и под 

контролем государства необходим выход на те показатели, которые, в 
принципе, достаточно высокие для данной шахты.

Запасы достаточно серьезные, поэтому шахта будет работать, будет 
обеспечивать близлежащие населенные пункты рабочими местами.

В угольной отрасли существует нехватка кадров. Для решения этого 
вопроса будем оказывать помощь угольщикам, чтобы как можно 
быстрее получил лицензию учебный пункт шахты.

Это в свою очередь позволит и переучивать, и готовить те кадры, 
которые необходимы. Особенно сейчас – с учетом дефицита, 
сложившегося и за счет мобилизации в том числе.

Необходимо отстоять интересы и рубежи нашей земли, нашего региона, 
но при этом необходимо выстраивать работу на будущее. Необходимо 
понимать, как мы будем жить через три года, через пять, через десять и 
как будет выстраиваться в данном случае энергетическая безопасность 
нашего региона. Поэтому будем работать!

Будет уголь – будет энергетическая безопасность Республики, будет 
продолжаться слава Донбасса как шахтерского края.

Денис Пушилин, врио Главы ДНР, 
руководитель Донецкого регионального 

отделения партии «Единая Россия»

Подробности с. 2

ЗАПУСК НОВОЙ ЛАВЫ НА ШАХТЕ «КОМСОМОЛЕЦ ДОНБАССА»
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Об этом врио Главы ДНР Денис 
Пушилин сообщил после участия в 
совещании с Президентом РФ Вла-
димиром Путиным, которое состо-
ялось 4 июля.

«Начал действовать Федераль-
ный закон о создании свободной 
экономической зоны. Ряд компа-
ний готовят документы в Фонд 
развития территорий для получе-
ния статуса участников СЭЗ», – от-
метил Денис Пушилин.

По его информации, в ДНР раз-
вернута беспрецедентная по своим 
масштабам стройка: производятся 
капитальные ремонты дорог, вос-

становление разрушенного жилья 
и инфраструктуры, строительство 
многоквартирных домов и еще 
сотни мероприятий, запланиро-
ванных Программой социально- 
экономиче ского  развития на  
2023–2025 годы.

План этого года активно выпол-
няется, отметил лидер региона: 
работы ведутся на 1872 объек-
тах. Строительство 1034 объектов 
завершено.

Произведен капитальный ремонт 
264 км автомобильных дорог феде-
рального значения, 126 км – регио-
нального значения. 

По поручению Президента Влади-
мира Путина в Донецкой Народной 
Республике создано региональное 
отделение Общероссийской обще-
ственно-государственной организа-
ции «Ассамблея народов России». 
Председателем отделения избрана 
Виктория Романюк.

«Убежден, что Ассамблея наро-
дов России в Донецкой Народной 
Республике будет способствовать 
укреплению культурных, гумани-
тарных и экономических связей 

между народами нашей великой 
Родины – России», – прокомменти-
ровал событие врио Главы ДНР Де-
нис Пушилин.

Он отметил, что Донбасс истори-
чески складывался как многонаци-
ональный регион. И здесь всегда 
гордились тем, с какой дружбой и 
уважением представители самых 
различных народностей относят-
ся друг к другу, как взаимно обо-
гащаются они своими культурой и 
традициями.

Террористические обстрелы на-
ших городов продолжаются. Еще 
один, от которого буквально кач-
нуло весь Донецк и Макеевку, про-
изошел поздним вечером 4 июля 
в Червоногвардейском районе 
Макеевки.

По сегодняшней информации 
Представительства ДНР в СЦКК, 
в результате обстрела погиб 62- 
летий мужчина. Общее число по-
страдавших от удара – 68 человек, 
включая троих детей: девочек 3 и 
14 лет и 7-летнего мальчика. Всем 
им оказывается необходимая ме-
дицинская помощь. Разрушены 
девять учреждений здравоохране-
ния, две школы, 42 жилых дома.

Учитывая беспрецедентное од-
номоментное число жертв сре-
ди гражданских лиц, а также 

количество поврежденных объ-
ектов гражданской инфраструк-
туры, можно сделать вывод, что 
противник осуществлял удар 
преднамеренно, полностью осоз-
навая масштаб последствий сво-
их действий.

Соб. инф.

Медицинское обслуживание 
раненых бойцов ДНР в Нацио-
нальном медицинском исследова-
тельском центре хирургии имени 
А. В. Вишневского на самом высо-
ком уровне, врачи творят чудеса. 
Такое мнение сегодня высказал 
врио Главы ДНР Денис Пушилин.

«Проведал ребят, которые нахо-

дятся на лечении после ранения в 
Национальном медицинском ис-
следовательском центре хирур-
гии имени А. В. Вишневского. 
Из ДНР в нем госпитализирова-
ны девять военнослужащих. По-
общались, ответил на вопросы. 
Ребята очень скромные, зато ге-
ройски вели себя на поле боя. 
Поблагодарил за то, что освобо-
ждали родную землю, не жалея ни 
себя, ни своего здоровья», – напи-
сал руководитель региона в своем 
телеграм-канале.

Он добавил, что медицинское 
обслуживание в НМИЦ на самом 
высоком уровне. «Врачи творят 
чудеса, помогая бойцам в реаби-
литации», – отметил Пушилин.

Для справки: НМИЦ им. Виш-
невского расположен в Москве. 
Это многопрофильное хирурги-
ческое учреждение.

ДЕНИС ПУШИЛИН ПРОВЕДАЛ РАНЕНЫХ БОЙЦОВ

ПРЕДПРИЯТИЯ ДНР ГОТОВЯТ ДОКУМЕНТЫ ДЛЯ 
РАБОТЫ В СЭЗ

АССАМБЛЕЯ НАРОДОВ РОССИИ ТЕПЕРЬ И В ДНР

КРОВАВЫЙ ВТОРНИК СТРОИТЕЛЬСТВО ЖИЛЬЯ 
ДОСТИГНЕТ ОБЩЕРОССИЙСКИХ ПОКАЗАТЕЛЕЙ

ДНР И АССОЦИАЦИЯ ЮРИСТОВ РОССИИ 
ПОДПИСАЛИ СОГЛАШЕНИЕ

«В Соглашении прописаны все 
этапы взаимодействия и коорди-
нации деятельности для разви-
тия жилищного строительства 
на территории ДНР в рамках ис-
полнения мероприятий Програм-
мы социально-экономического 
развития нового региона», – от-
метил Ирек Файзуллин, комменти-
руя подписание документа.

Одним из приоритетных направ-
лений совместной работы являет-
ся формирование и наращивание 
градостроительного потенциала, 
в том числе с использованием ме-
ханизма комплексного развития 
территорий, а также завершение 
строительства многоквартирных 
домов.

Главная цель – достижение 
среднероссийских показателей к  
2030 году, в том числе ввода не ме-
нее 0,83 кв. м жилья на человека.

«В Республике очень востре-
бовано новое доступное жилье. 
Сегодня заключено соглашение о 
взаимодействии именно в этой 
сфере – о сотрудничестве сто-
рон по созданию условий наи-
большего благоприятствования 
развитию жилищного строи-

тельства на территории До-
нецкой Народной Республики в 
рамках исполнения мероприятий 
Программы социально-экономи-
ческого развития», – отметил Де-
нис Пушилин.

С июня 2022 года в ДНР вос-
становлено 1643 многоквартир-
ных дома и 293 индивидуальных 
жилых строения. Сейчас идет 
подготовка к предстоящему осен-
не-зимнему периоду. Специ-
алисты ремонтируют сети и 
коммунальные объекты – в нор-
мативное состояние приведе-
но 323 котельные, 20 насосных 
станций и 206 трубопроводов.

Все указанные меры предпри-
нимаются для восстановления и 
строительства жилья, улучшения 
жилищных условий граждан и 
обеспечения вклада в достиже-
ние национальной цели «Ком-
фортная и безопасная среда для 
жизни» на уровне среднероссий-
ских показателей к 2030 году.

Владимир ПЕТРОВ

Предметом Соглашения является 
установление партнерских отноше-
ний, способствование ускорению 
интеграции Донецкой Народной 
Республики в законодательство 
Российской Федерации, повыше-
ние правовой культуры и изучение 
опыта сторон в совершенствовании 
законодательства и формировании 
основ правового государства.

По словам Сергея Степашина, ас-
социация займется в ДНР решени-
ем трех задач.

«Первое – это, конечно, будет 
унификация законодательства. Я 
думаю, мы сделаем это быстрее, 
чем с Крымом, потому что у нас 
есть опыт работы, – пояснил он. – 
Я думаю, что после подписания 
Соглашения мы создадим рабочую 
группу, которая могла бы непо-
средственно включиться в рабо-
ту по подготовке законодательства 
Донецкой Народной Республики 
теперь уже как субъекта РФ», – 
сказал он.

Второй задачей станет юриди-
ческое просвещение. По словам 
председателя Ассоциации юри-
стов России, жителям Донбасса 
важно знать свои права, в особен-
ности права социальной защи-
ты, – теперь уже как гражданам 
Российской Федерации.

Третьей задачей Степашин на-
звал подготовку юридических 
кадров.

В свою очередь Денис Пушилин 
подчеркнул, что ДНР, особенно в 
переходный период, нуждается в 
поддержке в области повышения 
квалификации юристов региона.

«Данное соглашение дает нам 
новые возможности, открывает 
новые перспективы для того, что-
бы переходный период прошел 
мягче и эффективнее», – уверен 
руководитель региона.

Денис Пушилин подчеркнул, 
что с учетом нового правового 
поля подготовка и повышение 
квалификации юристов Респу-
блики будет являться очень се-
рьезным подспорьем.

Игорь ИШКОВ

4 июля министр строительства и жилищно-ком-
мунального хозяйства РФ Ирек Файзуллин и врио 
Главы Донецкой Народной Республики Денис Пу-
шилин подписали Соглашение о сотрудничестве.

5 июля состоялось подписание Соглашения о сотрудничестве между Об-
щероссийской общественной организацией «Ассоциация юристов России» и 
Донецкой Народной Республикой. Церемония прошла в представительстве 
Республики в Москве.
Свои подписи под документом поставили председатель Ассоциации юри-

стов России Сергей Степашин и врио Главы Донецкой Народной Республи-
ки Денис Пушилин.



Тема дорог по всей террито-
рии России стоит на верхних 
строчках всех социологиче-
ских опросов. Соответ-
ственно, и потенциал у 
партпроекта «Единой 
России» «Безопасные 
дороги» огромный. 
О н  з а т р а г и в а е т 
очень многие сферы 
одновременно, отра-
жая интересы боль-
шинства граждан РФ.

Качественные до-
роги – залог успеха 
в различных сферах. 
Только в этом году в  
ДНР отремонтируют  
12 основных ма-
гистралей, а это 
порядка 370 кило-
метров нового до-
рожного полотна. 
В Республике бу-
дет применен но-
вый комплексный 
подход: кроме ас-
фальтирования дороги оборуду-
ют остановочными комплексами, 
проведут освещение, установят до-
рожные знаки и нанесут разметку.

Уже сейчас каждый житель До-
нецкой Народной Республики 
ощутил на себе перемены: дороги 
ремонтируются, качество их улуч-
шается, строятся даже новые доро-
ги, чего не было много лет.

Но мы не останавливаемся на до-
стигнутом, и работы очень много. 
В планах у нас на этот год развить 
очень важное направление – нала-
дить обратную связь и закрепить 
взаимодействие всех участников 
процесса. Мы должны быть уве-
рены, что все запросы населения в 
отношении улучшения дорог взя-
ты на контроль.

Муниципалитеты всей Респуб- 
лики хорошо знают, какие у них 
участки дорог не в нормативном 
состоянии, что им нужно усовер-
шенствовать. Важно вывести ка-
чество работы с обращениями 
граждан на такой уровень, когда 
услышан будет каждый. Для это-
го следует сформировать новые и 
улучшить существующие каналы 
связи между всеми участниками 
проекта: населением, партией и 
органами исполнительной власти.

До конца года нам нужно нала-
дить эту взаимосвязь: развивать 
действующие эффективные кана-
лы общения населения с нами и 
нас – с исполнительными органа-
ми власти. Это тактическая задача.

На мой взгляд, правила и стан-

дарты дорожного движения в 
Российской Федерации более су-
ровые, нежели те, которые дей-
ствовали у нас на территории 
ДНР. Точнее, ответственность за 
нарушение правил более суровая. 
Для добросовестных участни-
ков дорожного движения ника-
ких невыполнимых и неудобных 
ограничений не появилось. Тот, 
кто ранее не допускал таких на-
рушений правил дорожного 
движения, как управление транс-
портным средством в нетрезвом 
виде, управление неисправны-
ми транспортными средствами и  
т. д., в принципе, не заметит ника-
кой разницы.

В этом году также есть измене-
ния в законодательстве, связан-
ные с безопасностью дорожного 
движения. Они затронут мно-
гих автовладельцев. Но для того 
и разработала «Единая Россия»  
партийный проект «Безопасные 
дороги», чтобы смотреть на во-
прос дорожного движения как 
можно шире. Он является связую-
щим звеном между общественно-
стью и компетентными органами. 
Его реализация в новых регио-
нах России – важная задача. Для 
того, чтобы люди могли заметить 
конкретные положительные из-
менения на дорогах как можно 
быстрее. Ведь даже боевые дей-
ствия не повод откладывать на 
завтра то, чем мы должны занять-
ся уже сегодня.
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АРТЕРИИ НОВОЙ ЖИЗНИ
В Донецкой Народной Республике продолжают приводить дороги к общерос-
сийским нормам. Работа ведется в рамках документа, который называется 
«Мероприятия по восстановлению объектов дорожной инфраструктуры ДНР 
в 2023 году». 

Р-150

Р-280

ДОРОГИ РЕСПУБЛИКИ ДОЛЖНЫ 
СТАТЬ БЕЗОПАСНЫМИ

В 2023 году в Республике 
планируется восстановление 
порядка 370  километров дорог 
общего пользования

До конца года в регионе отремонтируют и 
восстановят 369,547 километра автомобильных 
дорог и искусственных сооружений на них, а 
также улично-дорожной сети.
254,222 км – автодороги общего пользования:
• Амвросиевка – Тельманово – Мариуполь
• Донецк – Макеевка – Торез – до границы 

Луганской Народной Республики
• Белгород – Старобельск – Луганск – Донецк – 

Мариуполь – Кременевка – Ялта.
69,880 км – улично-дорожная сеть Мариуполя;
44,950 км – распределение транспортных 
потоков в направлении к КПП, для чего 
выполняется ремонт участков автодорог:
•  Новоивановка – Ульяновское
•  Калиново – Квашино
•  Степановка – Новопетровское
•  Тараны – Григоровка
•  Амвросиевка – Белояровка – 

Камышеваха – /21К-08/
•  Донецк – Харцызск – Амвросиевка – до 

границы Ростовской области.

Автомагистраль Р-150 проходит через Бел-
город, Старобельск, Луганск, Донецк и 
Мариуполь
• Обеспечивает проезд к Мариупольскому мор-
скому порту и аэропорту.
• Включает в себя участки Белгород – Павловск и 
Белгород – Павловск – граница с ЛНР (Ровеньки) 
в Белгородской и Воронежской областях.
• Проходит через Новопсков, Старобельск, Лу-
ганск, затем по международному транспортно-
му коридору Е40 до Дебальцево и по коридору 
Е50 до Донецка, а оттуда – до Мариуполя через 
Волноваху.

Автомагистраль Р-280 пролегает между 
Ростовом-на-Дону, Мариуполем, Мелитополем 
и Симферополем
• Будет называться Р-280 «Новороссия» Ростов-на-
Дону – Мариуполь – Мелитополь – Симферополь.  
• Соединит Запорожскую и Херсонскую области. 
• В пределах Запорожья ее протяженность 
составляет 230,7 км.

ПОЧТИ НА 70% ЗАВЕРШЕН КАПРЕМОНТ ТРАССЫ АМВРОСИЕВКА – ТЕЛЬМАНОВО – МАРИУПОЛЬ

В Республике ударными темпами ведется ремонт 120 километров трассы от Амвросиевки до Мариуполя, 
сообщает пресс-служба ГК «Автодор».  

Дорога разделена на три этапа. Укладка асфальтобетона от Первомайского до Мариуполя завершена на 
95%.

Средняя готовность двух участков Амвросиевки до Первомайского – 50%. В общем строители уложили 
около 300 тысяч тонн асфальтобетонной смеси. Темп укладки асфальта – 5 километров в сутки. Затем 
дорожники приступят к благоустройству дороги – установят бордюрный камень, знаки, остановочные 
павильоны, нанесут разметку. Работы ведутся круглосуточно на разных участках. Завершится капремонт 
к осени.

Автомагистраль имеет стратегическую, социальную и экономическую значимость для Республики. Она 
проходит через три района – Амвросиевский, Тельмановский и Новоазовский, соединяет такие крупные 
города, как Амвросиевка, Тельманово и Мариуполь, а также обеспечивает транспортное сообщение 
между четырьмя пунктами пропуска – «Мариновка», «Успенка», «Шрамко» и выход на Новоазовск.

В рамках Меморандума о развитии автомобильных дорог общего поль-
зования регионального или межмуниципального и местного значения на 
территории Донецкой Народной Республики в 2023–2027 гг. планируется ка-
питальный ремонт автомобильных дорог общего пользования общей протя-
женностью 1143,83 км и улично-дорожной сети – 166,146 км.

Общая протяженность ремонта, запланированного на 2023 год шефами-ре-
гионами в 18 муниципалитетах Республики, составляет более 200  км, что по-
зволит восстановить 185 автодорог в городах Республики.

Тимур Дьяченко, 
региональный координатор 

партийного проекта 
«Безопасные дороги», 

победитель Предварительного 
голосования

В 2023 году планируется восстановить 
шесть мостов:
• три моста и два путепровода в 

Мариуполе (по ул. Карпинского, 
Мамина-Сибиряка, Новосибирской, 
Макара Мазая, Шевченко);

• мост через р. Средний Еланчик 
на автодороге Амвросиевка – 
Тельманово – Мариуполь.

185 автодорог восстановят шефы-регионы 
в городах Республики

АВТОМАГИСТРАЛИ ФЕДЕРАЛЬНОГО ЗНАЧЕНИЯ В ДНР 
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Партийный проект «Крепкая семья»

 ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАЧетверг, 6 июля 2023

С ДНЕМ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ!

Я со своим супругом отметила  
35 лет совместной жизни. Самое инте-
ресное в нашей истории то, что мы с 
7-го класса полюбили друг друга и вот 
уже сколько лет идем рука об руку. У 
нас есть сын и внук.

Наша семейная жизнь, я думаю, 
продлится еще долгие-долгие годы. 
А потому, что основывается она в 
первую очередь на любви и уважении 
друг к другу. Это самая главная со-
ставляющая семейного счастья. Толь-
ко тогда люди в состоянии преодолеть 
любые преграды, неурядицы. В семье 
нужно быть хорошим политиками, 
быть гибкими, уступать друг другу.

Волонтерская работа – это сейчас 
самое основное направление, которым 
должен и обязан заниматься каждый 
гражданин нашей великой огромной 
Родины. Волонтерство мое и моей се-
мьи заключается в помощи нашим 
солдатам, находящимся на передовой.

Поэтому мы передаем не только гу-
манитарную помощь, а еще и письма 
счастья, в которых мы выражаем бла-
годарность и признательность всем 
ребятам за их подвиг. Среди них и 
мои бывшие выпускники, и мои кол-
леги по работе, и друзья, знакомые и 
близкие.

Когда живешь в мире и согласии, 
то, конечно же, у семьи всегда есть 
какие-либо увлечения. Мы любим 
заниматься спортом. Я в прошлом 
кандидат в мастера спорта по баскет-

болу. Наш сын очень любит футбол. 
Поэтому мы проводим семейные со-
стязания. Да, немножко выглядит 
смешно, да, неуклюже, но это семей-
ная радость, это семейное счастье.

Для нас семья, любовь и верность 
сродни понятиям «мама», «Родина» 
и «мир». Я всем желаю мирного неба! 
Чтобы наши ценности никогда не 
было похожи на европейские, потому 
что они нам чужды. Не смотрите на 
Запад – смотрите чистыми, открыты-
ми глазами на свою Родину. Когда мы 
все будем уважать и ценить друг дру-
га, тогда в каждой семье будет мир, 
благополучие и любовь.

Духовно-нравственное воспи-
тание в первую очередь закла-
дывается в семье. Семья – это 
продолжение рода, о котором бес-
покоится любой народ, особенно 
такой, как наш, славянский.

В 1980 году во время Олимпий-
ских игр я познакомился с девуш-
кой Ириной, которую привели 
ко мне на тренировку. Пару лет 
встречались, общались, трениро-
вались. Присмотрелся, девочка 
понравилась, говорю ей: «Не про-
тив стать моей женой?» В 82-м 
году мы расписались. 31-го июля 
будет уже 41 год, как вместе.

За это время Ира подарила 
мне двоих замечательных детей. 
Старший сын Виктор – мастер 
спорта международного класса, 
чемпион мира, чемпион Европы 
по рукопашному бою, завкафе-
дрой высшего командного учили-
ща, офицер. Младший сын Стас 
тоже стал чемпионом Украины, 
многократным чемпионом До-
нецкой области по рукопашно-
му бою.

Вся жизнь прошла в понима-
нии, в трепетном отношении к 

родным, близким. У меня рано ро-
дителей не стало. Папы – в 83–м, 
мамы – в 98-м. Ирочка была ря-
дом со мной все это время. Когда 
я получал и травмы, и ранения, 
она всегда была рядом со мной.

Постоянно говорят, что гла-
ва семьи все решает. Да, послед-
нее слово за мужчиной, но на  
80 процентов или даже больше 
все зависит от женщины. В семье, 
в укладе, в терпении, в отношени-
ях. Мы когда садимся за стол, у 
нас главный тост – «За ее величе-
ство женщину!» Это великолеп-
ное слово – «мама».

Сейчас потихонечку начинает 
Россия очищаться от «либерасти-
ческих» направлений. От всяких 
ЛГБТ-отношений, где нарушается 
Божий принцип. «Родитель-1» и 
«Родитель-2» – это полный бред. 
Научиться ценить, дорожить тем, 
что испокон веков. Нужно мак-
симально стараться сохранить 
здоровье мамочки. Так что я же-
лаю молодым людям, чтобы они 
сохранили трепетное отноше-
ние к мамочкам, к ее величеству 
женщине!

Рассказывает Нина Михайловна: 
«С мужем познакомились в городе 

Сальск Ростовской области.  Он сам 
родом из Амвросиевского района До-
нецкой области, поселка Кутейниково,  
я – из Белоруссии.  Когда я заберемене-
ла Михаилом, приехали в Иловайск и 
в этом городочке живем всю жизнь, он 
стал для нас родным.

Потом родилась дочка Марина. 
Дети учились, мы работали посменно: 
ночь – я, ночь – он, потому что не с кем 

было детей оставить. Ни дедушек, ни 
бабушек не было, мы были одни.  Сво-
их детей мы воспитывали с любовью 
и лаской. Они нас понимали. Понима-
ли, что у них есть только мама и папа. 
Помогали нам. 

Миша… Он всегда любил маму и 
папу. Любил всех. Сестру любил, они 
никогда не ссорились, всегда были 
дружны. Может быть, потому что 
видели, что мы с мужем никогда не 
ругались.

Где бы он ни был, его любят и пом-
нят. Он был добрым и очень сильным, 
как все добрые люди. Уважал людей, 
уважал старость, бедность. С понима-
нием относился ко всем. Он жил инте-
ресами людей, служил народу. Все его 
интересы – это его батальон и люди, 
обычные люди, которым нужна по-
мощь, защита.

У Миши есть сын. Сейчас ему  
22 года. Воспитывали втроем – я, муж 
и Миша. Мать от него отказалась, но 
зато у него был прекрасный отец!

Нашим детям мы прививали любовь 
к Родине. Они знали каждый важный 
для страны праздник: День Победы, 
Первомай, День освобождения Дон-
басса. День Победы для Миши вообще 
был особый праздник. Знал, что его де-
душки, наши родители, воевали, были 

ранены, дорожил этой памятью.
Мы с мужем в браке 40 лет. Как на 

Руси заведено: начали жить, на чем по-
строили семью, на том и живем. Про-
сто любить надо друг друга. Уважать. 
Понимать другого, промолчать, если 
ты не прав.

Хочу пожелать нашей молодежи, 
чтобы они умели уступать друг дру-
гу, не выносить сор из избы. Уважать 
и любить своих детей, понимать их по-
требности. В любой семье если и есть 
какие-то ссоры, то значит, виноваты 
оба. Это не из-за одного человека.

Желаю всем здоровья и мира, чтобы 
Победа была за нами, а она точно бу-
дет за нами!»

Я сам из Шахтерска, шахтер в треть-
ем поколении. Познакомились мы с же-
ной, когда нам было по 16 лет. Пять 
лет встречались, когда нам исполни-
лось по 21 году – поженились. Через  
1,5 года у нас родилось наше золотце – 
доченька Алина. Наша семья стала еще 
счастливей! Несмотря на то что нам по  
34 года, в этом году мы будем отмечать 
уже 13-летие нашей любимой семьи.

В нашей семье есть свои маленькие 
традиции. Кроме того, что мы отме-
чаем все праздники вместе, еще такой 
традицией является выходной день.  Со-
бираемся своей огромной семьей: мои 
родители и семья сестры, родители 
жены и брат с семьей, друзья семьи. В 
зависимости от поры года жарим шаш-

лыки, готовим на огне, делимся истори-
ями, событиями, которые произошли с 
нами за неделю.

Обязательны игры – в мяч, настоль-
ные. И все это под любимую для нас 
музыку независимо, дома мы или на 
природе. Ну и, конечно, моя любимая 
жена всех радует вкусной выпечкой.

Лично я понимаю счастливую семью, 
когда оба супруга чувствуют себя ком-
фортно в психологическом, материаль-
ном, духовном плане. Семья должна 
быть здорова как физически, так и ду-
ховно, всегда развиваться. Если жена и 
муж поддерживают друг друга в этом 
стремлении, все в семье занимаются де-
лами и никто не ленится, есть общие 
цели и стремления, традиции, тогда это 
счастливая семья!

Самое важное в семейных ценно-
стях – это возможность сблизить чле-
нов семьи, сделать их командой, которая 
может справиться с любыми невзгодами 
и каждый в ней имеет значение. Поэто-
му берегите свое фамильное наследие 
вместе! Уделяйте достаточно внимания 
ребенку, позволяя ему играть опреде-
ленную роль, чтобы дать маленькому 
человеку почувствовать себя частью че-
го-то большего.

Дорогая наша молодежь, цените и бе-
регите свою любовь с первых дней. Ува-
жайте и поддерживайте решение своей 
второй половинки. Помогайте друг дру-
гу в семейных делах. Воспитывайте в 
любви и гармонии своих детей!

P. S. Наша история будет продолжать-
ся, а семья – пополняться…

Считает единоросс, победитель Предвари-
тельного голосования «Единой России» Ми-
хаил Рымарь.

Он воюет за Россию с 2014 года, параллель-
но работает депутатом Народного Совета 
ДНР. Семьянин, любящий муж, заботливый 
отец двоих детей – дочери и сына.

Накануне Дня семьи, любви и верности – 
несколько слов о его семье.

У них в этом году серебряная свадьба.  
25 лет. Не сомневаются, что будет и золотая.

Рымарь уверен, что для крепкой семьи глав-
ное – это взаимовыручка, абсолютное доверие 
и полное самопожертвование. Семья – пре-
жде всего!

«Главное – доверять друг другу во всем и 
помогать. Это решит любые проблемы», – 
считает Рымарь.

Его жена Ольга с ним согласна: «Если бы не 
Любовь с большой буквы, мы бы не перенес-
ли все невзгоды. Сегодня я – надежный тыл. 
Муж – защитник Отечества. Справимся со 
всеми вызовами».

Они оба – за наши традиционные ценности: 
мама, папа, Родина, патриотизм. Это все – в 
семье Рымарей.

Сергей Михалев, 
главный инженер филиала 

«Шахта «Шахтерская - Глубокая», 
победитель Предварительного 

голосования

Михаил Рымарь, 
депутат НС ДНР, командир 
батальона территориальной 

обороны, победитель 
Предварительного голосования

Нина Михайловна и Сергей 
Леонидович Толстых, 
родители Героя ДНР, легендарного 
комбата батальона «Сомали» 
Михаила Толстых (Гиви)

Альбина Афенченко, 
директор гимназии  

№ 6 города Донецка, победитель 
Предварительного голосования

Юрий Сивоконенко, 
член Союза ветеранов 

Донбасса «Беркут»,
 победитель Предвари-
тельного голосования

ДЛЯ ПРИБЛИЖЕНИЯ ПОБЕДЫ НАМ НУЖНО 
ОЩУЩАТЬ ТЕПЛО ДРУГ ДРУГА

ЗА ЕЕ ВЕЛИЧЕСТВО ЖЕНЩИНУ!

В СЕМЬЕ ДОЛЖНЫ БЫТЬ ТРАДИЦИИ

СЕМЬЯ И РОДИНА – ПОНЯТИЯ 
ОДНОГО ПОРЯДКА

НАШ СЫН УВАЖАЛ ЛЮДЕЙ И ЖИЛ ДЛЯ НАРОДА

Уважаемые жители Донецкой Народной Республики! Сердечно поздравляю вас с одним из 
самых трогательных праздников нашей большой страны – Днем семьи, любви и верности!

Этот день знаменует собой три самых главных признака нашего общества, которое на протяжении тысячелетней истории 
свято чтит верность семье, традиционным и общепринятым ценностям, хранит любовь к ближнему.
Здоровое общество – залог благополучного развития любого государства, и народ России каждый раз, невзирая на 
любые вызовы и трудности, показывает, что наши главные скрепы всегда на нашей земле стоят во главе угла, а любовь 
и семья – надежные источники силы и вдохновения, ведущие вперед к новым победам и свершениям.
Так было, есть и будет всегда.
Дорогие земляки, примите мои самые теплые поздравления! 
От всего сердца желаю вам многоголосного детского смеха в домах, 
благополучия, счастья, уюта и любви!

Денис Пушилин, временно исполняющий 
обязанности Главы Донецкой Народной 

Республики, руководитель регионального 
отделения партии «Единая Россия»

 Подготовили Дарина ГЛЕБОВА, Кирилл ПАРШИН, Дмитрий ЖУДИНОВ



– 

Елена Васильевна, общественники 
ДНР оценили те возможности, ко-
торые открывает перед ними Ре-
сурсный центр?

– Безусловно. Некоммерческий 
сектор очень велик. Общество не 
должно опираться только на пред-
принимательство, государственные 
структуры. Некоммерческий сектор – 
это люди, общественники, которые 
создают настроение и реализовыва-
ют проекты по собственной иници-
ативе. И сегодня важно поддержать 
таких людей.

Сейчас ДНР входит в правовое поле 

Российской Федерации, и мы орга-
низовываем этих людей юридически. 
Любой общественный деятель, боле-
ющий за свое дело, при поддержке 
Ресурсного центра НКО ДНР поймет, 
что он не одинок.

Конечно, путь организации сложен. 
Но для этого и создан центр. И уже 
на первоначальном этапе обществен-
ники ощущают эту поддержку от 
государства – в образовании юриди-
ческого лица, в создании норматив-
ной документации, при регистрации.

Мы пошли по пути централизации. 
Создан один центр в Донецке, и бу-
дут созданы филиалы по Республике. 
Все кураторы филиалов обучаются 
централизованно. У нас общие за-
дачи и цель. И когда мы приезжаем 
в любой район, у нас там есть наши 
коллеги, кураторы.

– Какие задачи стоят перед Ре-
сурсным центром НКО ДНР в пер-
вую очередь?

– Познакомить наших обществен-
ников с возможностями некоммерче-
ской сферы, ввести в правовое поле. 
Вся беда – в незнании! Люди не по-
дозревают, что могут рассчитывать на 
поддержку государства.

Мы ездим по районам и городам 
ДНР, рассказываем общественникам, 

насколько возрастают, расширяются 
их возможности, когда они действу-
ют не на собственном энтузиазме, а 
организовавшись в НКО.

Наш центр проводит обучающие се-
минары, занимается сопровождением 
регистрации новых некоммерческих 
организаций, помогает подгото-
вить заявки на участие в грантовых 
конкурсах, получить возможность 
привлечь дополнительное финанси-
рование на решение социально зна-
чимых задач.

Наши представители работают 
практически во всех городах и по-
селках ДНР. Осталось назначить 
кураторов только в Волновахском, 
Першотравневом, Тельмановском 
районах Республики, а также в Ма-
риуполе и Иловайске. Над этим сей-
час работаем. 

До конца года мы хотим помочь как 
можно большему количеству желаю-
щих зарегистрироваться.

– А какие гранты в Республике 
уже получили с вашей помощью?

– У нас есть две основные пло-
щадки (но они не единственные в 
России) – это Фонд культурных ини-
циатив и Росмолодежь. У каждого 
свой сектор направлений проектов.

У Фонда президентских грантов это 
патриотизм, историческая ценность, 
просветительская деятельность. На-
звание Фонда культурных инициатив 
говорит само за себя: заявки могут 
подавать образовательные организа-
ции, ДК, народные театры и пр.

Сейчас у нас с Фондом культурных 
инициатив объявлен новый конкурс. 
Он состоит из пяти тематических на-
правлений и посвящен воинам-опол-
ченцам, людям труда, героям нашего 
времени, прошлого и исторических 
событий. Проекты, которые подпа-
дают под эту тематику – фотовыстав-
ки и т. д.

В ДНР 21 грант получили акти-
висты от Росмолодежи – на общую 
сумму более 12 млн рублей. Прилага-
ем усилия, чтобы все достойные вни-
мания проекты были поддержаны. 

– В вашей организации есть 
единороссы?

– Да, конечно! Более того, мы ори-
ентируемся на многие партийный 
проекты «Единой России», посколь-
ку они охватывают практически все 

направления общественной жизни. 
Многие общественники тоже еди-
нороссы. Самые перспективные и 
активные, если можно так сказать.

Несмотря на нашу военную об-
становку, они чувствуют себя вос-
требованными. Мы не можем жить 
только в напряжении. Ради этого мы 
и работаем!

Беседовала 
Анна ЯСТРИМСКАЯ
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Уважаемый избиратель!
Донецкое региональное отделение Всероссийской политической партии «Единая Россия» 

формирует стратегию своих действий на основе предложений и наказов избирателей. Из них будет 
формироваться и Народная программа «Единой России», в которой есть раздел, посвященный 
восстановлению и развитию новых регионов нашей страны. Если у вас есть такие предложения 
и наказы, можете заполнить данную форму, вырезать из газеты бланк и передать его в местное 
отделение партии (по вашему месту жительства).
Вы также можете передать его через своего кандидата в депутаты Народного Совета или местного 

совета. Третий вариант – позвонить на горячую линию партии и сообщить свои пожелания по 
телефону, а также задать уточняющие вопросы. 

Телефон горячей линии: 45-045
Бланк наказа на обороте

РЕСУРСНЫЙ ЦЕНТР НКО ДНР
ОРИЕНТИРУЕТСЯ НА ПРОЕКТЫ «ЕДИНОЙ РОССИИ»

ЗАПРОС НА СПРАВЕДЛИВОСТЬ В ОБЩЕСТВЕ ВЕЛИК

Об этом газета «Донецкая Республика» узнала во время ведения эксклю-
зивного интервью с директором Ресурсного центра некоммерческих органи-
заций (НКО) ДНР Еленой Муратовой.
Работа НКО заключается в решении различных проблем социальной защи-

ты граждан: это и правовая помощь, и деятельность в сферах здравоохране-
ния, образования, спорта, культуры, и реализация духовных потребностей 
людей.
Для Донбасса эта тема достаточно новая. Украинское прошлое оставило 

нам опыт, когда мы знали преимущественно одну форму для НКО – «обще-
ственная организация», а в России их много.
И при такой ситуации работа Ресурсного центра НКО ДНР особенно впе-

чатляет. Только с начала 2023 года с его помощью в Республику по итогам 
грантовых конкурсов привлечено более 29 млн рублей.

Для ДНР в новинку участвовать 
в конкурсе президентских гран-
тов как полноправному субъекту 
РФ. Но это не помешало проекту  
ОД «ДР» «Народный контроль» 
стать победителем. В конкурсе уча-
ствовали 11 379 проектов из 88 ре-
гионов России, а победили только 
1500 из них. Народный контроль 
оказался в этом числе и набрал до-
вольно высокий балл – 74 из 100. 

Отдельное спасибо за помощь и 
наставления Ресурсному центру 
НКО ДНР!

Проект защищает права потреби-
телей еще с октября 2015 года. На 
данный момент насчитывается бо-
лее 150 активистов Народного кон-
троля по всей Республике.

Запрос на справедливость в об-
ществе очень велик. Люди просят 
содействия, хотят непосредствен-
ного влияния общественности, что-
бы эту проблему широко озвучили, 
выслушали каждую из сторон.

В плане 24 рейда по всем райо-
нам Донецка, включая повторные 
и рейды «карательного» характера 
к злостным нарушителям – уже с 
компетентными органами. Народ-
ный контроль будет вести четкую 
статистику, держать на контроле 
каждый торговый объект. 

Планируем создать школу гра-

мотного потребителя. Там будут 
рассказаны основные правила тор-
говли и права потребителя: что по-
купатель может требовать, что ему 
могут и чего не должны предостав-
лять в магазинах. 

Каждый предприниматель дол-
жен ответственно относиться к 
бизнесу, быть социально ориенти-
рован, а люди должны знать свои 
права. 

Этому их и будут учить активи-
сты Народного контроля, в число 
которых входят и волонтеры «Еди-
ной России», и депутаты.

Сергей Ярош, 
начальник Штаба 

Народного 
контроля ОД «ДР», 

победитель 
Предварительного 

голосования

Елена Муратова, 
директор Ресурсного 

центра поддержки 
некоммерческих 
организаций ДНР



Отдельно следует отметить 
особую роль общественных 
организаций инвалидов 
в российском обще-
стве. Этот подход ос-
нован на принципе 
«Ничего для нас – 
без нас». Сейчас 
ДРО ВОИ ак-
тивно прини-
мает заявления 
от людей с ин-
валидностью о 
вступлении во 
Всероссийское 
общество инва-
лидов. Проводит-
ся анкетирование 
людей: мониторятся 
их потребно-
сти, барьеры, 
с которыми 
они сталкива-
ются. Также 
для нас важно 
знать, какие 
социа льн ые 
услуги важ-
ны для наших 
людей.

Отдельной 
темой считаю 
работу общественных прием-
ных (ОП) Донецкого регио-
нального отделения «Единой 
России». Учитывая то, что 
ОП находятся на базе город-
ских, районных администра-
циях, именно сюда приходят 
люди для решения своих про-
блем, а значит, все чиновники 
должны там принимать людей. 
Проблема заключается в адап-
тации этих зданий для мало-
мобильных групп населения, 
но и к этому мы придем!

Всегда предлагаю аудито-
рии без инвалидности пред-
ставить себя на месте человека 
с инвалидностью. Первые пре-
пятствия возникают еще дома, 
дверные проемы, санитарные 
комнаты, выход из дома (лест-
ницы). Считаю необходимым 

адаптировать жилье людей с 
инвалидностью, а именно ко-
лясочников в первую очередь.

Следующие препятствия 
появляются на улице, транс-
портная и пешеходная инфра-
структура. И только потом мы 
приходим к месту – объекту 
здравоохранения, социальной 
защиты, образования, культу-
ры, спорта и многое другое.

Работы предстоит очень 
много при восстановлении 
наших городов! Мы активно 
открываем местные организа-
ции Всероссийского общества 
инвалидов и до конца года 
планируем открыть в пяти го-
родах Республики.

Это инициатива Президента 
Российской Федерации Влади-
мира Владимировича Путина. 
А мы в свою очередь поддер-
живаем и участвуем в составе 
рабочей группы по реализа-
ции данного поручения. Это 
говорит о том, что мнение об-
щественных организаций ин-
валидов играет очень важную 
роль. Ничего для нас – без нас!

И наши паралимпийцы по-
казывают самые высокие ре-
зультаты на соревнованиях, 
занимают призовые места, 
привозят в Республику меда-
ли и кубки.
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Партийный проект «Единая страна – доступная среда»

НИЧЕГО ДЛЯ НАС – БЕЗ НАС!СОЗДАВАТЬ КОМФОРТНУЮ 
СРЕДУ И МЕНЯТЬ МЫШЛЕНИЕ

Приоритетом для партии являет-
ся создание и развитие комфортной 
среды для маломобильных граждан 
страны. Понятие «доступная среда» 
не ограничивается только физиче-
ской доступностью объектов ин-
фраструктуры, но включает в себя 
также доступность социальных ин-
ститутов, возможность участия в 
культурной, творческой, спортив-
ной жизни.

Проект «Единая страна – до-
ступная среда» направлен на во- 
влечение людей с ограниченны-
ми физическими возможностями 
здоровья в общественную жизнь 
страны.

Реализация проекта позволяет 
выработать эффективные подходы 
интеграции инвалидов в общество, 
формировать условия доступности 

объектов и услуг для людей с ин-
валидностью, уделять внимание 
вопросам занятости инвалидов, 
информировать общество о дости-
жениях инвалидов и их вкладке в 
социально-экономическое развитие 
общества равных возможностей.

На сегодняшний день организация 
прошла процедуру регистрации. 
Команда ДНР прошла обучение по 

проекту школы лидеров ВОИ «Шаг 
навстречу», после чего участники 
отправились по регионам на ста-
жировку – перенимать опыт других 
региональных и муниципальных 
организаций. У всех членов коман-
ды был отдельный регион: Нижний 
Новгород, Тюмень, Пермь, Орен-
бург, Сыктывкар и Новосибирск.

«Обучение и практика – это ос-
нова, фундамент для нашей реги-
ональной организации. Нам дали 
инструменты и показали, как ими 
нужно пользоваться для достиже-
ний общей цели!» – прокомменти-
ровал ситуацию газете «Донецкая 
Республика» руководитель регио-
нального отделения Всероссийской 
организации инвалидов, координа-
тор общественного совета партпро-
екта «Единая страна – доступная 
среда» Ярослав Лисобей.

Сейчас в ДНР активно форми-
руется экспертное сообщество по 
обеспечению доступной среды для 
маломобильных групп населения 
из числа людей с инвалидностью. 
На сегодняшний день прошли обу- 
чение 20 человек, успешно сдали 
тестирование и получили сертифи-
каты 11 человек.

На базе ДРО ВОИ откроет-
ся экспертный центр, где будут 
предоставляться услуги монито-
ринга, паспортизации объектов 
инфраструктуры, предоставлять 
заказчикам проекты по адаптации 
объектов.

Отношение к инвалидам в обществе измеряется не только числом пан-
дусов в подъездах и удобными тротуарами. Понятие доступной среды для 
людей с ограниченными возможностями намного шире: это и достойная со-
циальная поддержка, и гарантии трудоустройства, и бесплатное лечение, и 
реабилитация. Это, наконец, адекватное и равноправное восприятие про-
блем людей, волею судьбы оказавшихся прикованными к постели или к 
инвалидному креслу.
Необходимо не только создавать комфортную среду, но и менять мышле-

ние общества в целом. И позитивные сдвиги в этом направлении уже есть. 
Их активно инициирует партия «Единая Россия».

В рамках реализации проекта 25 апреля 2023 года в Донецке 
состоялась учредительная конференция, где был принят устав 
и избрано правление Донецкой региональной организации 
Всероссийского общества инвалидов (ДРО ВОИ).

Цели организации:
•  содействие людям с инвалидностью в осуществлении равных 

прав и возможностей с другими гражданами России;
•  защита общих прав и интересов людей с инвалидностью;
•  содействие людям с инвалидностью в интеграции в современное 

общество.

Цели организации:

Александр ТИМЧЕНКО

Ярослав Лисобей, 
депутат НС ДНР, 

руководитель Донецкого 
регионального отделения 

Всероссийской организации
 инвалидов, координатор 

общественного совета 
партпроекта «Единая страна – 

доступная среда» в ДНР, 
победитель Предварительного 

голосования

НАКАЗ ИЗБИРАТЕЛЯ

 (ФИО, контактный телефон)

(мой город и район)

(моя улица и дом)

Даю наказ партии «Единая Россия»:

Для Республики в целом

Для моего города/района

Я,



На постоянной основе проводит-
ся прием граждан на закрепленном 
округе – в городе Шахтерске в об-
щественной приемной врио Главы 
ДНР, руководителя Донецкого реги-
онального отделения «Единой Рос-
сии» Дениса Пушилина.

Приемы обеспечивают взаимодей-
ствие жителей и органов власти, а 
также своевременное реагирование 
на возникающие проблемы жителей 
города и района.

Сотрудники приемной ежедневно 
ведут обработку обращений граж-
дан. Бывает, что перед депутатским 
приемом вопросы уже извест-
ны и обработаны специалистами 
приемной.

Вопросы от граждан поступают са-
мые разные: законодательного, ком-
мунального, бытового характера. 
Порой обстоятельства такие, на ко-

торые нет стандартных ответов, 
и поэтому важно за каждой 
ситуацией видеть людей 
и относиться к ним со 
всем вниманием.

Приемы ведутся со-
вместно с предста-
вителями отделов 
администрации го-
рода и специали-
стами общественной 
приемной. Люди ква-
лифицированы и вла-
деют ситуацией.

Все вопросы по возмож-
ности решаются на приеме 
лично либо берутся на кон-
троль для дальней-
шего решения через 
соответствующие 
инстанции.

О б щ е с т в е н н ы е 
приемные – это по-
мощь гражданам и 
оперативное реагирование на про-
блемы органами власти. В городах 
и районах приемные необходимы – 
они находятся на своего рода пере-
довой решения проблем.

Люди нам доверяют, верят, мы 
этим дорожим и реагируем на ка-
ждое обращение. Поэтому сегодня в 

Донецкой Народной Республи-
ке такой большой приток людей в 
«Единую Россию». В дальнейшем 
местные активисты и обществен-
ники становятся нашими помощ-
никами в налаживании мирной 
жизни – активной, спокойной – в 
сильной и свободной России.
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Общественные приемные

График приема
в общественных приемных  

«ЕДИНОЙ РОССИИ»
с 07.07 по 13.07.2023

Амвросиевский р-н 11.07 Глава администрации И.В. Лызов 10:00
Володарский р-н, 

пгт Володарское

11.07 Депутат НС ДНР Я.Г. Аника 
10:0012.07 Глава администрации С.В. Юзвинкевич 

Волновахский р-н, 

г. Волноваха
12.07 Глава администрации К.А. Зинченко 10:00

Горловка, Калининский р-н 07.07 Глава администрации Е.В. Матенчук 09:00
Горловка, Никитовский р-н 07.07 Глава администрации И.М. Джеломанова 08:30
Горловка, Центрально-

Городской р-н
12.07 Глава администрации А.А. Ставицкая 13:00

Дебальцево 07.07
И. о. министра юстиции ДНР 

А.С. Шамов 
10:00

11.07 Глава администрации С.В. Желновач 
Дебальцево, г. Светлодарск 13.07 Глава администрации М.С. Козловский 13:00

Докучаевск

07.07
Управляющая Отделением Социального 

фонда России по ДНР Г.А. Сагайдакова 10:00

11.07 Депутат НС ДНР Д.А. Огилец 
Глава администрации А.Ю. Качанов 13:00

12.07
И. о. министра здравоохранения ДНР 

Д.А. Гарцев 
10:00

Донецк, Ворошиловский р-н
10.07 Депутат НС ДНР Я.И. Лисобей 11:00

12.07
И. о. министра экономического 

развития ДНР В.И. Зверков 
10:00

Донецк, Буденновский р-н 10.07 Глава администрации М.Н. Меренков 10:0013.07 Депутат НС ДНР Г.Е. Ковальчук 
Донецк, Калининский р-н 11.07 Депутат НС ДНР М.Н. Жейнова 10:00

13.07 Глава администрации В.А. Ткачук 13:00
Донецк, Кировский р-н 07.07 Глава администрации Ю.А. Будрин 10:00

Донецк, Ленинский р-н

10.07 Депутат НС ДНР А.В. Баевский 10:00

12.07

И. о. министра агропромышленной 

политики и продовольствия ДНР 

А.А. Крамаренко 

10:00

13.07 Глава администрации Т.В. Темникова 13:00

Донецк, Моспино 10.07 Глава администрации О.В. Стрельченко 10:0012.07 Депутат НС ДНР И.В. Пашков 
Донецк, Киевский р-н 10.07 Депутат НС ДНР А.П. Куренков 10:00

Глава администрации В.В. Левченко 14:00
Донецк, Петровский р-н 07.07 Глава администрации Н.И. Бегуненко 10:00
Донецк, Куйбышевский р-н 11.07 Глава администрации И.И. Адамец 10:00
Донецк, Пролетарский р-н 12.07 Депутат НС ДНР О.В. Онопко 10:00

Енакиево 12.07 Депутат НС ДНР П.В. Шимановский 09:00
13.06 Глава администрации Р.А. Храменков 10:00

Иловайск 11.07 Депутат НС ДНР А.А. Бондаренко 10:0012.07 Глава администрации Р.Г. Дудников 
Ждановка 07.07 Глава администрации С.Н. Литвинов 10:00
Углегорск 13.07 Глава администрации С.В. Захаров 10:00
Кировское 11.07 Глава администрации С.В. Ермаков 10:00
Макеевка, Центрально-

Городской р-н
07.07 Глава администрации В.Г. Меша 10:00

Макеевка, Горняцкий р-н 12.07 Глава администрации О.Н. Москвита 10:00

Макеевка, Кировский р-н

11.07 Глава администрации В.В. Харлашка 

10:00
12.07 Депутат НС ДНР О.В. Сигидина 

13.07
Глава администрации г. Макеевки 

В.Ю. Ключаров 
Макеевка, Советский р-н 11.07 Глава администрации Е.Н. Ишина 10:00
Макеевка, 

Червоногвардейский р-н

11.07 Депутат НС ДНР А.С. Камышов 10:00
12.07 Глава администрации В.В. Морозова 13:00

Мариуполь, Центральный 

(Жовтневый) р-н
12.07 Глава администрации О.В. Кирьякулова 13:00

Мариуполь, Ильичевский 

р-н
11.07 И. о. министра связи ДНР Д.С. Курашов 10:00

Мариуполь, 

Орджоникидзевский р-н

11.07 Глава администрации И.А. Овсиенко 
10:0012.07 Депутат НС ДНР А.С. Гриденко 

Мариуполь, Приморский р-н 10.07 Депутат НС ДНР В.В. Савёлов 
10:00Депутат НС ДНР В.Д. Ищенко 

13.07 Депутат НС ДНР П.В. Минаков 
Новоазовский р-н, 

г. Новоазовск
07.07 Глава администрации В.А. Овчаров 10:00

Першотравневый р-н, 

пгт Мангуш

07.07 Глава администрации Б.В. Трима 11:00
12.07 Депутат НС ДНР И.В. Матрус 09:00

Депутат НС ДНР А.В. Короткий 
Снежное 07.07 Глава администрации А.Н. Скворцов 10:0010.07 Депутат НС ДНР С.А. Чучина 

Старобешевский р-н

11.07 Глава администрации Н.П. Михайлов 

10:0012.07
И. о. министра спорта и туризма ДНР 

Ю.И. Мартынов 
13.07 Депутат НС ДНР Л.Е. Пушкин 

Тельмановский р-н 07.07 Глава администрации Н.А. Великодная 11:00
12.07 Депутат НС ДНР Н.Д. Чекарева 10:00

Торез
07.07 Глава администрации Д.С. Лысенко 

10:0010.07
И. о. министра труда и социальной 

политики ДНР Д.И. Стрельченко 

Зугрэс
07.07 Глава администрации Р.А. Гладких 

10:0012.07
И. о. министра финансов ДНР 

Я.С. Чаусова 
Харцызск 13.07 Глава администрации В.В. Жукова 11:00

Шахтерск
07.07 Глава администрации А.В. Шатов 10:30

13.07
И. о. министра угля и энергетики ДНР 

А.Г. Чертков 
10:00

Ясиноватая 12.07 Глава администрации Д.С. Шевченко 10:00

Общественная 
приемная 
Донецкого 
регионального
отделения, 
Донецк, 
ул. Артема, 97

07.07

Аппарат Уполномоченного по правам 
человека в ДНР.
Начальник юридического отдела  
Е. А. Андра; главный специалист 
юридического отдела  А.Ю. Иванов 10:00-11:00

11.07 Депутат НС ДНР  Е.Б. Стяжкина

13.07 Депутат НС ДНР  Р.С. Удалов

График приема
региональных/местных общественных 

приемных
 Председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

Дмитрия Медведева
с 07.07 по 13.07.202315 лет назад была открыта первая общественная приемная «Единой России». 

Сейчас в стране 2500 муниципальных и 87 региональных таких приемных.
В Донецкой Народной Республике работают 47 муниципальных общественных 
приемных и одна региональная ОП Председателя партии. Ежемесячно в них 
принимаются порядка 4000 обращений. Люди приходят к единороссам с про-
блемами самого разного характера. Волонтеры взаимодействуют с различными 
организациями и стремятся помочь в кратчайшие сроки.

ГОТОВНОСТЬ БЫСТРО 
РЕАГИРОВАТЬ НА НОВЫЕ ВЫЗОВЫ

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ – НА ПЕРЕДОВОЙ РЕШЕНИЯ ПРОБЛЕМ

АЛЛЕЮ ВЕТЕРАНОВ 
РАСЧИСТИЛИ ОТ МУСОРА

Зачастую приемные «Единой Рос-
сии» становятся местом, куда прихо-
дит человек, который не смог больше 
нигде получить необходимую по-
мощь. Так и жительница Кировского 
района Макеевки Людмила Алек-
сеевна обратилась в местную ОП с 
жалобой на течь канализации в при-
домовой территории и просьбой 
посодействовать в замене поврежден-
ной крышки колодца. Кроме того, 
активистка подняла вопрос уборки 
территории вокруг ДК Ясиновско-
го коксохимического завода (ЯКХЗ).

Итог обращения может воо-
чию увидеть каждый макеевчанин: 
специалисты «Воды Донбасса» опе-
ративно починили все неполадки, а 
сотрудники ДК навели порядок воз-
ле Дворца. Но и это еще не все! По 
просьбе волонтеров рабочие по благо- 
устройству очистили от мусора Ал-
лею Ветеранов, находящуюся возле  
ДК ЯКХЗ.
МАЛЕНЬКИХ ПРОБЛЕМ ДЛЯ 
ПАРТИИ НЕТ!

Общественные приемные ЕР стали 
настоящей опорой для людей. В этом 
можно убедиться, просто почитав 
благодарности от жителей Респуб- 
лики в адрес единороссов.

Жительница Макеевки Людмила 
Васильевна благодарит сотрудников 
местной ОП за содействие в устра-
нении порыва и восстановлении во-
доснабжения по улице Володарского, 
что находится в Советском районе 
города.

Горловчанке Любови Ивановне со-

трудники городской приемной по-
могли привлечь коммунальщиков 
к ремонту крыльца возле подъезда 
дома.

В общественной приемной Куйбы-
шевского района Донецка помогли 
справиться с последствиями стихии 
жителям микрорайонов Азотный, 
Застанционный, Горняк, Лозовской, 
Грабари – люди остались без элек-
троэнергии из-за разбушевавшейся 
атмосферы. Единороссы привлек-
ли бригаду РЭС, которая устранила  
20 порывов.
СОГРЕТЬ ЧАСТИЧКОЮ 
СВОЕЙ ДУШИ

По-другому и не скажешь, когда 
речь идет о гуманитарной помощи. 
Семьям – переселенцам из Велико-
новоселковского района ДНР волон-
теры ОП Ворошиловского района 
Донецка помогли продуктовыми и 
санитарно-гигиеническими набора-
ми, для инвалида 1-й группы приоб-
рели санитарное кресло.

В ОП Ясиноватой собрали одежду 
для жительницы села Новоселовка.

Оказавшейся в трудной ситуации 
семье с двумя детьми из Шахтер-
ска глава администрации города 
Александр Шатов передал детские 

памперсы. Общественная приемная 
Иловайска вместе с БФ Захара При-
лепина передали нуждающимся про-
дуктовые наборы.

ПОМОЩЬ С ОФОРМЛЕНИЕМ 
ДОКУМЕНТОВ 

В общественной приемной Угле-
горска проверено 24 пакета доку-
ментов и организована их подача на 
паспорт РФ.

В отделении ОП Калининского рай-
она Горловки пожилой семейной 
паре помогли оформить документы 
на получение СНИЛС.

Благодаря взаимодействию руково-
дителя ОП Ворошиловского района 
Донецка с Миграционной службой 
помогли жителю 1941 года рождения 
восстановить утерянные документы, 
и теперь пожилой человек  сможет 
получить паспорт.

Подготовили
Владислава РЕЗУНОВА

Дарина ГЛЕБОВА

Максим Паршин, 
депутат Народного Совета 

Донецкой Народной Республики 
II созыва, победитель 

Предварительного голосования

Шахтерск

Иловайск

Углегорск
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Больше года по решению Президента РФ Владимира Путина российские 
регионы помогают восстановлению районов и городов Донбасса. Шеф-
ство предполагает не только финансирование восстановления и разви-
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Донецкая Народная Республика 
участвует в X Форуме регионов Рос-
сии и Белоруссии, который прохо-
дит в столице Башкортостана – Уфе.

Яркое событие форума – гастро-
номический фестиваль «Дружба 
народов». На нем ДНР представ-
лена своими лучшими торговыми 
марками.

Уфимцы фотографируются с 
делегацией из Республики и вы-
ражают поддержку народу Дон-
басса. «Мы не ожидали такого 
спроса! У нас очень отзывчивые 
покупатели, добродушные, хо-
рошо встретили, много сдела-
ли покупок у нас», – рассказала 
участница из ДНР.

На средства, выделенные Региональным об-
щественным фондом имени Героя России 
Ахмата-Хаджи Кадырова, в Мариуполе восста-
навливается мечеть имени Сулеймана Великолеп-
ного и Роксоланы, а также православный храм 
Архистратига Михаила.

За время украинской оккупации в мечети наци-
сты удерживали заложников, которых освободили 
русские войска. Православный храм, разрушен-
ный укрофашистами, стал убежищем, объеди-
нившим во время обстрелов города мусульман и 
христиан.

Челябинская область как ре-
гион-шеф выполняет взятые на 
себя обязательства в подшефной 
Волновахе и продолжает капи-
тальный ремонт дорожного по-
лотна силами подрядчиков.

На сегодняшний день работы 
проходят на шести участках до-
рог. На части территории уже 
выполнено фрезерование дорож-
ного покрытия, начата укладка 
асфальтобетонной смеси.

В Мариуполе активно восста-
навливается спортивный ком-
плекс «Ильичевец». Ремонтные 
работы идут с марта этого года. 
Реконструкцией занимается мо-
сковская строительная компания 
«Р-строй». Сейчас подрядчик 

восстанавливает фасад и меня-
ет поврежденные металлокон-
струкции, проводит витражное 
остекление. По словам началь-
ника участка Алексея Матвее-
ва, работы идут в графике, срок 
окончания – 1 августа.

Команда опытных медиков Рес-  
публики Саха принимает сво-
их первых пациентов в филиале 
Якутской республиканской оф-
тальмологической клинической 
больницы в городе Кировское.

Почти 200 человек записались 
на прием уже в первый день. И 
это вполне объяснимо: слава о 
якутских врачах разнеслась дале-
ко за пределы города. На их сче-
ту сотни удачных операций для 
пациентов с заболеваниями глаз, 
более пяти тысяч консультаций.

ЯКУТИЯ – КИРОВСКОМУ

ЧЕЧНЯ ВОССТАНАВЛИВАЕТ ХРАМЫ В МАРИУПОЛЕ

ЮЖНЫЙ УРАЛ – ВОЛНОВАХЕ

ПОДМОСКОВЬЕ ВОЗРОЖДАЕТ 
«ИЛЬИЧЕВЕЦ»

САХАЛИН – ШАХТЕРСКУ

БАШКОРТОСТАНЦЫ ОЦЕНИЛИ 
ПРОДУКТЫ ИЗ ДНР

В прошлом году Сахалин-
ская область восстановила в 
подшефном Шахтерске более  
120 объектов. В планах на год те-
кущий – ремонт еще порядка 30. 
В приоритете социальная инфра-
структура: школы и пришкольные 
стадионы, детские сады и игро-
вые площадки.

Об этом сообщил Председа-
тель Правительства ДНР Евгений 
Солнцев во время своей рабочей 
командировки в Шахтерск. Со-
стоялась она в рамках визита в 
Республику Председателя Пра-
вительства Сахалинской области 
Алексея Белика.

«Посмотрели, как идут работы. 
А идут они планово. Капиталь-
ный ремонт кровель, замена окон, 
утепление и отделка фасадов. По-
лувековые здания преображаются 
буквально на глазах. Уверен, дет-
вора и их родители оценят труд 
строителей.

Заехали в МФЦ. Людей мно-
го. Вопросов у них еще больше. 
Специалисты центра никого не 
оставляют без внимания. Но их 
катастрофически не хватает. По-

ручил руководителю Минэко-
номразвития проработать вопрос 
дополнительного набора и обуче-
ния сотрудников центра.

В одном из шахтерских мага-
зинов открыли отдел сахалин-
ских продуктов. Ассортимент 
достаточно широкий: консер-
вы, напитки, рыбная продукция. 
Интерес у покупателей есть. 
Обсудили варианты по упро-
щению логистики. Все-таки  
12 тысяч километров! Есть о чем 
переговорить с перевозчиками.

Благодарю руководство Саха-
линской области за поддержку 
и сотрудничество, за их личную 
вовлеченность во все процессы, 
связанные с восстановлением 
Шахтерска», – отметил в частно-
сти Евгений Солнцев.

Отсканируй QR-код 
и читай больше новостей 
о «Единой России» в ДНР.


